

Bonjour Madame.

Nous sommes le couple d'acquéreur qui avons fait la proposition à Mr Lapoutge.

Nous avons compris et ressenti durant nos différentes visites que cette maison était une maison remplie de vie ou beaucoup de bonheur ont été partagés et c'est aussi une des raisons pour lesquelles elle nous plaît tant. En effet parents de deux petites filles qui nous comblent de bonheur et nous apporte beaucoup de joie, nous les avons vu courir dans votre cour, sourire aux lèvres, quoi de mieux pour des parents.

En échangeant avec Me Lapoutge il nous a informé que c'était un atelier de couture ainsi que celui d'une personne qui travailler le bois. Nous venons tous les deux de famille qui ont évolué dans des métiers manuels, nos grands mère étaient couturière, mon grand père charpentier, et nous même travaillons de nos mains, ma femme fais de la poterie et pour ma part je suis coiffeur, et travail beaucoup avec les énergies.

Nous ne souhaitons pas dénaturer cette maison de famille, juste continuer de la faire vivre, qu'elle devienne ou redevienne lieu d'échange, de rencontre, de partage ou l'on pourra se dire « ici va la vie » et ou peu être un jour nous pourrions vous recevoir.

Nous mettons dans cette maison toutes nos économies et même plus encore, l'histoire des meubles n'ai pas juste pour la négociation mais aussi quoi de mieux que quelques meubles avec une belle histoire afin de refaire vivre cette maison.

Vous aurais peut-être dans quelques jours, quelques semaine une offre a un prix plus élevé de quelques centaines d'euros, mais mettront il autant d'amour dans ce projet-là, je n'en suis pas sûr.

Me et Mr Laforet